

PENREM

Dandim 0826 Pamekasan Buka RAT Primer Koperasi Kartika Abadi Tutup Buku Tahun 2021

Makruf - PAMEKASAN.PENREM.ID

Jun 7, 2022 - 12:26





PAMEKASAN - Sebagai bentuk pertanggung jawaban pengurus kepada anggota, Koperasi Kartika Abadi Kodim 0826 Pamekasan melaksanakan Rapat Anggota Tahunan (RAT)1 yang dilaksanakan di Aula Makodim 0826 Pamekasan, Selasa (7/6/22).

Rapat Anggota Tahunan tutup buku tahun 2022 bertujuan untuk meningkatkan kemajuan dan sebagai pertanggung jawaban pengurus Koperasi Kartika Abadi Kodim 0826 Pamekasan kepada seluruh anggota Koperasi.

Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah secara resmi membuka RAT Primer Koperasi Kartika Abadi Tutup Buku Tahun 2022.

Dalam sambutannya Komandan Kodim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah mengatakan bahwa, keberadaan Koperasi di lingkungan TNI AD, termasuk disatuan Kodim 0826 Pamekasan pada hakekatnya merupakan salah satu upaya dalam meningkatkan kesejahteraan bagi anggota koperasi beserta keluarganya.

"Dalam mekanisme perkoperasian, RAT dilaksanakan bukan hanya sekedar untuk memenuhi ketentuan Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga (AD/ART) koperasi tetapi merupakan forum bagi pengurus untuk menyampaikan laporan pertanggung jawaban kepada anggota sekaligus sebagai wahana evaluasi selama satu tahun yang sudah berjalan," lanjutnya.

Dandim berharap kepada seluruh anggota dalam RAT, agar seluruh anggota Koperasi harus lebih teliti dan pro aktif dalam menyimak laporan perkembangan kemajuan, serta jangan malu memberikan informasi dan koreksi, saran maupun masukan demi kemajuan Koperasi.



Dalam RAT kali ini juga dilaksanakan pemilihan Ketua, Bendahara dan Teknik Koperasi Kartika Abadi.

Sebelumnya Letkol Inf Ubaydillah menegaskan bahwa pemilihan ini bukan main-main tetapi akan menentukan nasib koperasi kedepan.

"Pilih yang terbaik yang dapat meningkatkan kesejahteraan teraan koperasi kedepan," tegasnya.

"Harapan saya, bukan usipa saja yang meningkat tapi barang usaha juga meningkat," harapnya.

RAT Primer Koperasi Kartika Abadi Tutup Buku Tahun 2021 dan Pemilihan Pengurus terlaksana secara tertib.

Turut hadir dalam acara tersebut Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah, Ketua Puskop KBA Kol Inf Limpat Miarso Ketua Primkop Kartika Abadi Mayor Purnawirawan Hariyanto, Ketua Dekopinda Kabupaten Pamekasan Anik, Kadiskop dan UKM Muttaqin , pengurus, Koordinator Primkop KBJ Kapten Ctp Imam Ma'sum, Pengawas Primkop Kartika Abadi, Persit KCK Cabang XLV Dim 0826 Pamekasan serta seluruh seluruh anggota Koperasi Kartika Abadi Kodim 0826 Pamekasan. (makruf)